

BROADCAST

Polres Pamekasan Sukses Amankan Rekapitulasi Hitung Suara Pilkada 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.BROADCAST.CO.ID

Dec 5, 2024 - 15:08



PAMEKASAN - Polres Pamekasan Polda Jatim kerahkan Ratusan personel gabungan guna menjamin keamanan dan kelancaran jalanya Rapat Pleno perhitungan rekapitulasi Hitung suara pada pilkada 2024 yang digelar oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pamekasan, Selasa (3/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung di gedung PKPRI Pamekasan tersebut juga

mendapat pengamanan dari personel berbagai Satuan Fungsi dan puluhan BKO Brimob Kompi 1 Yon A Pelopor Brimobda Polda Jatim - Nginden, TNI dari Kodim 0826/Pamekasan, Dishub Pamekasan dan Satpol PP.

Hal ini dilakukan untukantisipasi kerawanan Pilkada Pamekasan yang dikabarkan akan terjadi pengerahan masa dari 2 kubu Paslon pada waktu rapat pleno.

Alhasil dengan adanya pengamanan tersebut, pelaksanaan Rapat Pleno perhitungan rekapitulasi Hitung suara pada pilkada 2024 yang digelar oleh KPU kemaren berjalan dengan lancar, aman dan kondusif.

Keberhasilan pengamanan ini berkat kedisiplinan dan kepatuhan personel dalam melaksanakan tugas sesuai penekanan dari Pimpinan terkait cara bertindak di lapangan.

“Utamakan melaksanakan tugas dengan cara-cara yang humanis, jangan sampai terprovokasi yang bisa menyebabkan keadaan tidak kondusif, dan juga laksanakan tugas sesuai protap,” tegas AKBP Jazuli Dani Iriawan, Kapolres Pamekasan pada waktu memberikan arahan kepada para Padal sebelum pengamanan.

Dan pada saat pelaksanaan apel pengamanan dilakukan pengecekan kesiapan personil, sarana dan prasarana, arahan dan mekanisme serta cara bertindak pelaksanaan dalam Pengamanan Pleno Pilkada 2024 tingkat KPU Kabupaten Pamekasan.

Selain itu, peran Sat Samapta yang melakukan sterilisasi lokasi rapat pleno dan pemeriksaan fisik dan barang bawaan menggunakan metal detector dan body Checking terhadap seluruh peserta rapat pleno terbuka, turut mendukung suksesnya pengamanan Rapat Pleno.

"Semua SOP pengamanan sudah kami laksanakan, mulai dari sterilisasi, penempatan personel pengamanan di sekitar pelaksanaan Rapat Pleno dan rekayasa Lantas antisipasi kemacetan, sehingga memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta juga penyelenggara dalam melaksanakan tugasnya," jelas Wakapolres usai Rapat Pleno berakhir.

Rapat Pleno berakhir pukul 02.00 Kamis dini hari (5/11/2024), berjalan lancar, aman dan kondusif.

Selesai pengamanan, Wakapolres Pamekasan Kompol Andy Purnomo, S.H., M.H., memimpin apel konsolidasi.

Dalam sambutannya Kompol Andy mengucapkan terimakasih kepada seluruh personel pengamanan, yang sudah melaksanakan tugas dengan ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab serta sesuai SOP, sehingga pelaksanaan rapat pleno berjalan sesuai rencana.

“Kami atas nama Pimpinan mengucapkan terimakasih atas pelaksanaan pengamanan ini, semoga menjadi ladang ibadah bagi kita semua, silakankembali ke tempat masing-masing, hati-hati di perjalanan dan selamat sampaitujuan,”
Pungkas Kopol Andy. (*)